«vispweihnachten» kooperiert erneut mit der Hochschule Wallis

Märchenhafter Kinderzauber

Visp / Das letzte Wochenende vor Weihnachten steht auch dieses Jahr wieder ganz im Zeichen des Oberwalliser Grossevents «vispweihnachten». Es erwarten Sie musikalische Darbietungen in einem reichhaltigen Unterhaltungsprogramm und ein märchenhaftes Kinderangebot. Diese ist so konzipiert, dass nicht nur die Kinder, sondern auch Eltern und Begleiter der Kleinen die Möglichkeit haben, den ganzen Zauber dieses Weihnachtsmarkts zu entdecken.

Den Studierenden der HES-SO Valais/Wallis wurde wieder im Rahmen des Moduls Eventmanagement die Gelegenheit geboten, aktiv an der Planung und Durchführung dieses Grossanlasses mitzuwirken. Acht Studierende sind bereits seit September in das Organisationskomitee von vispweihnachten integriert. Sie nahmen regelmässig an den Sitzungen teil und konnten mitentscheiden, wie und wo das Kinderprogramm gestaltet und durchgeführt werden soll. «In einem erfahrenen Komitee mitzuarbeiten, eigene Ideen einzubringen, die Umsetzung zu planen und schlussendlich auch für deren Durchführung zu sorgen, ist für die Studentinnen und Studenten eine besonders wertvolle und grosse Herausforderung», betont Patrick Kuonen, Dozent für Eventmanagement an der HES-SO Valais/Wallis in Sierre. Die Studierenden sind darüber froh, dass sie so schon während des Studiums die Möglichkeit haben, erste praktische Erfahrungen in der



Oben von links nach rechts: Niels Brunner, David Noti, Jörg Salzmann (OK-Präsident), Philipp Pfammatter (Präsident Gewerbeverein Visp) und Patrick Kuonen (Dozent HES-SO). unten v. l. n. r.: Romaine Wenger, Jasmine Noti, Sarah Guidon, Tamara Burgner und Mélanie Brenninkmeijer.

Arbeitswelt zu sammeln. So können sie schon hier wertvolle Kontakte knüpfen und ihr ganz persönliches Beziehungsnetz aufbauen. Dabei konnten die Studierenden – angefangen vom Grobkonzept über die Verwaltung eines eigenen Budgets bis hin zur konkreten Umsetzung – die Verantwortung für sämtliche Aufgaben übernehmen.

Nebst dem Coaching von Dozent Patrick Kuonen konnten die Studierenden natürlich auch intensiv mit dem OK zusammen arbeiten. Sie liessen sich bei der Planung des Kinderprogramms etwas ganz Besonderes einfallen: Die Kleinen werden nicht nur wie in vorangehenden Jahren die Gelegenheit bekommen, Kerzen zu ziehen, Lebkuchen zu verzieren, ein Würfel-

puzzle zu spielen oder sich auf dem Karussell zu vergnügen. Nein, sie können sich mit Hilfe der Maskottchen der drei Tourismuspartner von Visp (Bürchen-Unterbäch, Grächen und Visperterminen) auf die Suche nach dem plötzlich verloren gegangenen Weihnachtsmann machen. Stellen Sie sich vor, liebe Leser, die Maskottchen Snowli, Sisu, Moosalbi und Happy wollten den Weihnachtsmann in Visp treffen, aber dieser war plötzlich wie vom Erdboden verschluckt. Zu Fuss oder mit Hilfe des Märchenzugs können sich die Kinder zusammen mit den lustigen Maskottchen auf die Suche nach dem spurlos verschwundenen Weihnachtsmann machen Er muss unbedingt gefunden werden - was wäre denn Weihnachten



asmine, Melanie und Tamara kreiierten gemeinsam die Weihnachts geschichte um den verschwundenen Weihnachtsmann.

ohne Weihnachtsmann! An einzelnen Standorten des Weihnachtsmarkts finden die Kinder rätselhafte Buchstaben, die sie auf einen faszinierenden Märchenparcours durch den gesamten Markt führen und schliesslich mittels eines Lösungsworts den verschollenen Weihnachtsmann mitsamt einer schönen Überraschung finden lassen. Auch für die Erwachsenen gibt es ausser dem interessanten Weihnachtsmarkt-Angebot verschiedene Musikdarbietungen und weitere abwechslungsreiche Unterhaltungsmöglichkeiten. Nebst dem «Weihnachts-DJ», den «Planggorni», «Clandestinos», «Sixtiinsforju» und «WintersHome» wird der «Zauberer Jan» an verschiedenen Standorten für magische Momente sorgen. Vispweihnachten wird auch dieses Jahr bestimmt wieder zu einem unvergesslichen Erlebnis.

